## Bilan de l'enquête de satisfaction menée sur la cantine scolaire de l'école publique de Séverac l'Eglise

## « Novembre 2020 »

La mairie de Laissac-Séverac l'Église remercie l'ensemble des familles d'avoir pris le temps de répondre au questionnaire mis en place.

La Commission scolaire prend en compte vos remarques et travaille en collaboration avec son fournisseur (ITEP de Grèzes) afin de continuer à travailler sur la qualité des produits.

Vous avez donné comme note générale sur l'échelle de satisfaction au service de la cantine 8.5/10.

La pause méridienne permet aux enfants, en plus d'avoir un accès à un repas équilibré et complet, de bénéficier d'un lieu ou l'apprentissage la pédagogie ont toute leur place.

## Vous trouverez ci-dessous les retours des principales questions :











